第14号

社会福祉法人 大阪福祉事業財団 高鷲学園 072 - 953 - 3881 FAX 072 - 953 - 3882 園長 瀬川 佳成 Eメールアドレス takawashi@miracle.ocn.ne.jp <発行責任者> 〒583-0885 大阪府羽曳野市南恵我之荘2丁目6番20号

でも他ト分 いでにチでて い達色の程キましな北す廃例に し喜な辺山ンたがま原 たん虫ののプ でが木中地 昆棲になは 虫んカの車 採でブでで

集いトす宿

をて虫が舎

し子そテら

んどのン10

楽

、や、か

宿土しがい廃合 。 し 子 に 地 ま 決 た 校 宿 今 まはん周のヤしたり高が校年乗皆みどな勘っまのをに年し喜な辺山ンたがま原、のでりそにもりのたりで利行も 、しの今教あ込わし達まな為おす用っ恒 シッタの 途た3年室ば、 中。つにのば、 かいたかに かいたがれた。 借がして例 わい勿た。新今り てきと し年で廃合まな い度き校宿し 場はなのをたて 所まく取行。い ものお舎いをかって でたら でした。 でっなりな例る のたつ壊つ年夏 バでも 合くてしては期

伝大にで

んルり倍しが 遊を、もたあり なぞそを。 つき分す夕遊をていか。食ん楽 こい子が、 5~ 5~ 5~ 6 は飯食 7 であげる り、世 あ る 大た水い き、遊た かんり 放復がはれる 小調 6 盒はではき 中 な近び所 さ理名を自い グくもに ラにたは まのたのてした し調のグのま。 ウはくき プフト ウ 園 恵 とされい

たです。 に出来あがっており、羊が見られました。 カレ は L 丰 美味し も いかっし





す良とをで使が凝を へ くこで日験 2 れの力間で普 る経をでき段 ブ こ験合しなの ロとをわたい生 出もと、 また出た。し に達や大し ク願頃て子がでっの頑どでは 板て生張もき て集中 っでい達フ 東い活り達たな まに楽が貴か لح をでとはにのァ す繋しみ重なか 思とし川い寝盛趣イ 宏 いてた遊う袋り向ヤ げんんなか てだな四体 まもこび間を上を

テ三の限床

行日世はた使

な程話八のつ



~ げんきにすくすく おおきくなあれ~

ちゅうりっぷブロック

れています。保護やショートステイ児も受け入活しています。措置児の他に一時から幼稚園児までの子ども達が生ちゅうりっぷブロックでは、2歳

達の支援を行っています。 それを受け止めながら、成長・発 どしどし出しています。 との関係ができてくると、 く思っています。 成長していくものだなぁとつくづ 教えるのも根気がいります。 トイ もあります。 また食事のマナーを 嘩やたまに張り切りすぎて擦り傷 ちですが、遊びの中では小さな喧 こういった生活を繰り返しながら、 レ指導も大変です。 名の職員でこのブロックの子ど たちを支援しています。 毎日元気に遊んでいる子どもた また、担当職員 しかしながら、 私たちは 日々成 現在、 甘えを

やかな成長を願ってやみません。も達の安全で安心できる生活と健私達は元気になってきます。子ど長を続けている子ども達を見ると、

ちゅうりっぷブロック

こします。食堂に幼児さんみんなんを用意しながら子どもたちを起で朝が始まります。職員は朝ごは子どもの元気な「おはよう」の声



楽しみます。 他にも三輪車やボー 夏はやっぱり水遊びです。 ビニー でもお部屋で遊ぶのもいいけど、 ちはお部屋で思い思いに遊びます。 ます。一方、未就園児の子どもた して、元気に「いってきまーす」 くくったりおしゃれもします。 準備をします。 女の子は髪の毛を さつを呼びかけます。朝ごはんを して、その日のお当番さんがあい 日を当てっこして確認します。 日めくりカレンダー で日にちと曜 が集まると朝は、 ルプールに水を溜めて思いっきり 「いってらっしゃーい」と見送り たところで、幼稚園児は幼稚園の しっかり食べて元気もりもりになっ かけっこも好きです。最 毎日、 手作り そ Ó

で大喜びしました。るようになった子がいて、みんな近では補助輪なしの自転車に乗れ

あれば、 ぱい遊んで、お腹もいっぱいになっ 児だけで、お昼ごはんを食べます。 する特別な場面でもあります。 とについての疑問を聞いてきたり 出来事を教えてくれたり、 おやつ作りをすることがあります。 が手作りおやつをしたり、 て外でお昼ごはんもします。 暖かい陽気の日にはシートをひい たところで、ひと休み。 緒にお風呂に入ります。今日の そして夕方には、子どもたちと 幼稚園児がお弁当の時は未就 子どもたちがお昼寝中に職員 幼稚園児と一緒に簡単な お昼寝で 休日で 体のこ りっ





片付けも一緒にやります。 びり過ごします。また、 に分かれて好きな遊びをしてのん 子もとっても上手にたためるんで 夕ごはんが終われば、 洗濯物の 男女部屋 小さい

生になってみんなに教えてあげる している時間で、大人がやるだけ のは楽しい~。 す。ちょっぴり恥ずかしいけど先 もらって手遊びを教えてもらい 本読みをします。 みんな楽しみに そして寝る前には、 子どもにも先生になって 手遊びや絵

はあまり聞けない子どもたちの思 消灯時間は、 普段の生活の中で

> 活しています。 を抱えながら子どもたちは毎日生 添いながらトントンします。 もあり、 L١ 小さいながらもいろいろな思 の思いを少し話してくれること を聞ける時間でもあります。 ちゅうりっぷブロックの 子どもたちの思いに寄り 親 L١

たのしい行事

夏期合宿

で野菜を切って作ったカレーはと まです。 子、カニ探しに夢中な子、 る海がとてもきれいでした。 海水浴に出発!大きな海にみんな てもおいしかったです。 見た子、どんどん海に入って行く 弁当を食べ、磯遊び。 ところまで遊びに行けました。 1児5名と行ってきました。 初はびっくり。 2泊3日で和歌山県加太に幼稚 さぁ出発!海の見える所でお 台まで散歩。 夕ご飯はカレー。 しょっぱいー!」「お おいしいー!」3日 ちょっとずつ深 灯台から見え 初めて海を 2 日 員 さまざ みんな 1日

> くれたらいいのにな。 忘れられない夏の思い出になって らソフトクリーム、おいしかったー。 たくさん見えました。 海を見なが

をみんなで歌ったり、ダンスを披 がら登場したり、クリスマスの歌 をし、一人ひとり自己紹介をしな どもたちがサンタクロー スの格好 ごす楽しい会となっています。 姿を見てもらいながら、一緒に過 て頂き、子どもたちの可愛らしい なっている地域の方々にも参加し 居の方々など、普段からお世話に マス会では、モミの木さんや紙芝 したりと、 ちゅうりっぷブロックの 日頃からの練習もふ クリス

くめ、 して、 交を深めていけたら、 いる行事の一つです。 この会を通 地域の方々と触れ合い、 子どもたちも楽しみにして

ます。

と思ってい

りが主役になれる誕生会。 たちは毎年とても楽しみにしてい 年に一度、 母子手帳を使い産まれてき 体重、身長などわかる範 生日会 子どもたちー 子ども 人ひと

た時間、 囲で伝え、長い間お母さんのお腹 ます。 ピー バー スデー 作りカードとプレゼントを渡しま 当職員が工夫を凝らして作った手 きくなったことを一年一年大切に 見せてくれます。 これからも生ま にしながらも、とびきりの笑顔を 「お誕生日おめでとう」とお祝い てきたことを話します。そして担 なたとお母さんが頑張って産まれ の中で大切に育てられたことやあ ます。 祝いしていきたいです。 てきたこと、 いよいよ・・・ケーキの登場 電気を消して、皆で「ハッ ちょっ ぴり恥ずかしそう 元気にこんなに大 トゥーユー

、幼児ブロック 裕子)



ありがとうございました。 寄付金・ (2012年6月**21日**~2012年9月**20日)**

寄贈をいただいた方

(敬称略)

寄 付 金

匿名者 (富田林市) 匿名者 (大阪市) 匿名者 (寝屋川市)

㈱ミキシングイノベーション (野菜) クラブ (ノートパソコン2台) 浅田満 (国産牛ロース) 大阪なにわロータリー 協同食品㈱(ジュース) 日本公衆電話会大阪支部(テレホンカード

招 待

希望の光基金 (目で見る自然教室) ガンバ大阪(サッカー観戦) オリックス財団(野球観戦

かい御支援をありがとうございます。 新しく会員となってくださる方を広く募集し しくお願いします。 ております。 既に会員の皆さんは更新をよろ 皆さんのお力で、高鷲学園を支えて下さい。 会員の皆さん、いつも子どもたちにあたた

口年間3000円です。

調理ブロック



してい 入れた ども達にとって メニュー なります。 な楽しみ イベントのよう 月に ます。 . 一 度 昼食会を を取り の日と 特 子 別

度は、優勝を目指し小学生から高校生ま

した。その甲斐もあってか今年度は優勝 で夏の暑いグラウンドでよく練習をしま は昨年度、健闘しましたが準優勝に終わ ら2チームが参加しています。 Aチーム

みんな悔しい思いをしました。 今年

大会が行なわれました。 毎年高鷲学園

∞月の終わりに河内会のソフトボー

ル

ばやフランクフ 用意して焼きそ に移動式鉄板 今 回 ば 袁 を 庭

えません。 も「美味しい、またやってほしい」と笑顔が絶 のおにぎりを作りました。 ルトを子ども達の目の前で焼いたり、 普段野菜が苦手な子 2 0 0 個

くましく育っていることを改めて感じた

一日でした。

(2階ブロック

田中

大司)

チームメイトを気遣う様子も見られ、た た、失敗してもお互いに声を掛け合って、 とができたのはとても良かったです。 もたち全員に、試合に出る機会を作るこ

いあいとした昼食会となりました。け、お手伝いをしてくれる子もいま な雰囲気を味わえる印象に残る日となりました。 なりますが、この日はとても身近に感じ家庭的 コミュニケーションをとるのは限られたものに 調理として、日々の生活の中で子ども達との また、「大変やなぁ、がんばって」と声をか お手伝いをしてくれる子もいます。 和気あ

(調理ブロック 皆川

恵子)

くも初戦敗退しましたがチーム一丸となっ することができました。 Bチームは惜し

て試合し、最後に追い上げる展開には手

に汗をにぎりました。 参加している子ど

ま

とう 優勝おめ

るようになってきました。 朝夕は次第に肌寒く感じ

ちの姿をみて、 大イベント、 徒競争、 運動会、 団体演技など頑張っている子どもた 職員も胸が熱くなります。 体育大会を無事に終えましまともたちは2学期の一 子どもたちは2学期の

(2階ブロック 板東 宏人)